

# Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2024 Kodim 0716/Demak

**Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM**

Feb 20, 2024 - 12:48



*Kodim 0716/Demak menggelar upacara pembukaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2024 di lapangan Dukuh Bungangan, Desa Sidorejo, Kecamatan Sayung*

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar upacara pembukaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2024 di lapangan Dukuh Bungangan, Desa Sidorejo, Kecamatan Sayung, Selasa (20/02/2024).

Upacara dipimpin Wakil Bupati Demak KH Ali Makhsun sebagai Inspektur upacara, dengan dihadiri Dandim 0716/Demak diwakili Danramil 11/Sayung Kapten Inf Ahmad Safii, jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, Perwira Kodim 0716/Demak dan Forkopincam Kecamatan Sayung, serta sebagai Komandan upacara Danramil 06/Wedung Lettu Inf Miftahul Alim.

Dalam upacara, diserahkan alat peralatan kerja oleh Inspektur Upacara kepada

perwakilan TNI dan Linmas, dilanjutkan dengan penandatanganan naskah TMMD oleh Wakil Bupati dan Dandim 0716/Demak yang diwakili Danramil 11/Sayung serta pemukulan gong sebagai tanda TMMD secara resmi dibuka.

Dalam amanat yang dibacakan Inspektur upacara, Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah menyampaikan bahwa hari ini spirit kegotong-royongan dan kebersamaan, kembali diteguhkan dalam suatu aksi nyata, yaitu melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD). Program ini memiliki tujuan yang mulia, yaitu untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, mengembangkan potensi daerah, dan memperkuat solidaritas antar warga.

“Keterlibatan TNI bersama dengan masyarakat setempat merupakan modal besar dalam mewujudkan tujuan tersebut. Maka dari itulah atas nama pribadi maupun Pemerintah Kabupaten Demak, saya menyambut baik dilaksanakannya kegiatan TMMD,” kata Bupati dalam sambutannya.

Menurut Bupati, TMMD berfokus pada pembangunan infrastruktur. Dengan infrastruktur yang memadai akan menciptakan lingkungan yang mendukung dan memperlancar kegiatan ekonomi. Sebagaimana tema “Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah”, Bupati berharap, program TMMD tidak hanya bersifat infrastruktur, melainkan juga mencakup pemberdayaan masyarakat dan pelestarian lingkungan.

“Melalui TMMD, mari kobarkan semangat kebersamaan, rasa persatuan dan kesatuan, serta semangat gotong royong membangun Kabupaten Demak. Bersama kita optimalkan berbagai program lintas sektoral demi terwujudnya Demak bermartabat, maju dan sejahtera,” tandasnya.

TMMD yang dilaksanakan di Desa Sidorejo, Kecamatan Sayung ini menasar sasaran fisik betonisasi jalan beton bertulang dengan ukuran panjang 479 meter, lebar 3 meter dan tinggi 0,15 meter. Selain itu juga menasar sasaran non fisik antara lain, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan bela negara, penyuluhan Kantibmas, penyuluhan deradikalisasi terorisme, penyuluhan stunting, penyuluhan KB kesehatan dan penyuluhan-penyuluhan lainnya. (Kodim0716/Demak).